

# Activités 2012

<i>Apéro</i>	<p>L'apéro proposé en son temps par Colette Rey a été déplacé au restaurant El Camino, situé dans la vieille ville d'Aarau. Ces rencontres informelles sont devenues un évènement fixe et familier du club.</p> <p>Chaque premier samedi du mois</p>
<i>Mardi 24 janvier 2012</i>	<p>Assemblée Générale au restaurant « Zum Schützen » à Aarau</p> <p><a href="#">Photos</a></p>
<i>Vendredi 17 février 2012</i>	<p>Soirée quilles au Restaurant Burestube, Buchs</p> <p><a href="#">Photos</a></p>
<i>Vendredi 2 mars 2012</i>	<p>Visite de l'institut Paul-Scherer (PSI) à Villigen, organisé par Nils Undritz</p> <p><a href="#">Photos</a></p>
<i>Dimanche 15 avril 2012</i>	<p>Visite du temple bouddhiste à Gretzenbach</p>
<i>Samedi 19 mai 2012</i>	<p>Visite des moulins souterrains du Col-des-Roches</p> <p><a href="#">Photos</a></p>
<i>Vendredi 8 juin 2012</i>	<p>Soirée marocaine chez Arlette Klee à Aarau</p> <p><a href="#">Photos</a></p>
<i>Vendredi 13 juillet 2012</i>	<p>Soirée minigolf à Aarau-West.</p>
<i>Vendredi 24 août 2012</i>	<p>Barbecue traditionnel dans la cabane de Muhen.</p> <p><a href="#">Photos</a></p>
<i>Jeudi 20 septembre 2012</i>	<p>Visite guidée de la saline de Riburg à Rheinfelden</p> <p><a href="#">Photos</a></p>
<i>Mercredi 7 novembre 2012</i>	<p>Visite guidée du "Hexenmuseum" à Auenstein</p> <p><a href="#">Photos</a></p>

*Vendredi 7 décembre 2012*

Soirée fondue au Restaurant Saalhöhe

[Photos](#)